

Salario mínimo aumentaría 4%

Escrito por Agencias

Martes 07 de Diciembre de 2010 11:32

CD DE MÉXICO, 7 de Diciembre de 2010.- Se anunció que Sindicatos, gobierno y patrones han dado inicio a negociaciones para fijar el salario mínimo con vigencia durante 2011.

Gerardo Gutiérrez Candían, presidente de la Confederación Patronal de la Republica Mexicana (Coparmex), anunció que será toda una semana de negociaciones y espera que al terminar, se haya acordado una cifra por arriba de la inflación.

Afirma que la disputa del incremento al salario mínimo está en el rango de entre 3.2 y 4.2%, para enseguida indicar que las empresas en México vienen de dos años muy difíciles y muchas de estas empresas no han logrado solventar del todo la crisis, han vendido poco y enfrentado a la inseguridad.

Debido a esto muchas de las empresas han acudido crédito para cumplir con sus obligaciones.

"Efectivamente, podrá haber empresas que puedan incurrir en créditos para pagar aguinaldos y pagar impuestos, y otra serie de cuestiones pendientes que tengan...lo que hacemos es un exhorto a que las empresas en México hagan su mayor esfuerzo para cumplir en tiempo y forma", declaró el mandatario.

Señaló que el gran reto del Gobierno y las empresas es mantener el equilibrio económico con crecimiento y desarrollo en 2011 y se mostró optimista para que los legisladores aprueben pronto la reforma laboral, la cual, dijo, no debe tocar el artículo 123 y respetar los derechos de los trabajadores.

Enseguida dio su pronóstico respecto a la economía del país y estimó un crecimiento de 3.5% en 2011, lo cual permitirá crear al menos 600 mil nuevos empleos.